



VERLAG KARL ALBER

Philosophieren auf Reisen



Magische Orte des Denkens

Ein Reiseführer durch philosophische Welten

Von Dr. Peter Vollbrecht

2024, 438 S., geb., 39,- €

ISBN 978-3-495-99225-8

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99225-8

Zugänge zur Philosophie einmal ganz anders: An 24 besonderen Orten des Denkens lebt der *genius loci* auf für die wesentlichen existenziellen Themen des Menschseins. Woher wir kommen? Wer wir sind? Der ideengeschichtliche Bogen spannt sich von der griechischen Antike bis zu den existenzialistischen Pariser Cafés der 50er Jahre. Was aber

berührt uns, macht uns stark, ängstigt oder tröstet uns? Philosophische und literarische Autoren und Autorinnen eröffnen uns Perspektiven aus zweieinhalb Jahrtausenden. Und schließlich begegnen wir auf unseren Reisen Menschen und Tieren, Pflanzen und Dingen – der Welt, deren Teil wir sind und die wir mit Anderen teilen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

 Nomos
eLibrary



VERLAG KARL ALBER

Travelling Philosophical Paths



Magische Orte des Denkens

Ein Reiseführer durch philosophische Welten

By Dr. Peter Vollbrecht

2024, 438 pp., hc., € 39.00

ISBN 978-3-495-99225-8

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99225-8

A different approach to philosophy: the genius loci comes to life at 24 special places of thought for the essential existential themes of human existence. Where do we come from? Who are we? The history of ideas ranges from ancient Greece to the existentialist Parisian cafés of the 1950s. But

what touches us, makes us strong, frightens or comforts us? Philosophical and literary authors open up perspectives from two and a half millennia. And finally, on our travels we encounter people and animals, plants and things – the world of which we are a part and which we share with others.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

